

## Peduli Bencana Alam, ASDP Salurkan Bantuan Kepada Korban Banjir di Kampung Baru

Karmel - [SUMUT.PUBLIKMERDEKA.COM](http://SUMUT.PUBLIKMERDEKA.COM)

Feb 11, 2025 - 21:59



LAMPUNG-PT ASDP Indonesia Ferry (Persero) lagi-lagi kembali menunjukkan kepeduliannya dengan menyalurkan 750 paket bantuan terhadap masyarakat yang terdampak bencana banjir di Kampung Baru Masjid, Kelurahan Way Lunik, Kecamatan Panjang, Bandar Lampung, Senin (10/2/2025).

"Melalui program Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan (TJSL), ASDP menyalurkan 750 paket bantuan sebagai bentuk nyata komitmen BUMN dalam meringankan beban masyarakat yang terdampak bencana banjir di sekitar wilayah operasional perusahaan," Corporate Secretary ASDP, Shelvy Arifin

Corporate Secretary ASDP, Shelvy Arifin menyampaikan bahwa paket bantuan dari ASDP diserahkan langsung kepada Ketua RT 015, Roni Lacirius, yang mencakup perlengkapan anak sekolah seperti alat tulis, sepatu, dan tas. Selain itu, ASDP juga menyalurkan bantuan kebutuhan balita, seperti popok, susu, sandal, pakaian, serta makanan ringan.

"Kami sangat prihatin atas bencana banjir yang melanda wilayah Lampung. Semoga proses pemulihan dapat berjalan lancar dan masyarakat bisa segera bangkit dari dampak bencana ini dan kembali beraktivitas normal," ujar Shelvy.

Ketua RT 015, Roni Lacirius, mengapresiasi kepedulian ASDP yang turun langsung membantu warganya. "Kami sangat berterima kasih atas perhatian dan bantuan dari ASDP. Bantuan ini sangat berarti bagi kami yang terdampak banjir, terutama bagi anak-anak yang harus tetap melanjutkan sekolah," ungkapnya.

Banjir yang melanda wilayah Lampung terjadi akibat curah hujan tinggi yang menyebabkan meluapnya aliran sungai. Berdasarkan laporan dari berbagai media, ribuan warga terdampak dan lahan pertanian terendam banjir. Kejadian ini juga mengakibatkan kerusakan infrastruktur serta terputusnya akses jalan di beberapa lokasi.

Shelvy menegaskan bahwa kepedulian ASDP bukan hanya sebatas tanggap darurat, tetapi juga sebagai bagian dari nilai sosial perusahaan yang terus dijunjung tinggi. "Kami berharap bantuan ini dapat memberikan manfaat nyata bagi masyarakat. Lebih dari itu, kami ingin menanamkan rasa empati dan kepedulian terhadap sesama di kalangan karyawan ASDP," ujarnya menambahkan.

Program bantuan ini juga sejalan dengan komitmen ASDP dalam mendukung Sustainable Development Goals (SDGs). Melalui bantuan kebutuhan pokok, ASDP turut berkontribusi pada SDGs nomor 3 tentang kehidupan sehat dan sejahtera. Selain itu, program ini mendukung program SDGs nomor 13 yang berfokus pada peningkatan ketahanan masyarakat terhadap perubahan iklim dan bencana alam.

Ke depan, ASDP akan terus berperan aktif dalam membantu masyarakat serta berkontribusi dalam pembangunan ekonomi dan kesejahteraan daerah. Sebagai perusahaan transportasi nasional, ASDP berkomitmen untuk tidak hanya menyediakan layanan penyeberangan terbaik, tetapi juga menjadi mitra bagi masyarakat dalam menghadapi berbagai tantangan sosial dan lingkungan.